
 

質 問 順 位 ９ 質 問 者 大 谷 久美子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市民生活 １．空き家等の適正管理について １．昨年の６月議会においても質問していますが、その後、空き家の

管理はどのような状況になっているのか。 

  明神町にある空き家は特に傷みが激しく、強風の時は屋根のトタ

ンがあおられて非常に危険な状態になっており、早急な対策が必要

と思うが考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．男女共同参画推進計画につい

て 

１．平成25年度までに各種審議会における女性の割合の目標値を30％

として取り組んできたが、達成することができたのか。 

  達成できなかったとしたら、要因として考えられることは何か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．平成35年度までに女性委員の割合を35％以上を目標に設定された

が、手立てやスケジュールはどのように考えているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．平成25年４月付けの人事異動で新たに３人の女性管理職を登用し

たことは評価するが、平成26年度４月付けではどのようになってい

るのか。男女の割合からして、まだまだと思うが、どのように考え

るか。 
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質 問 順 位 ９ 質 問 者 大 谷 久美子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ４．女性リーダー養成研修会に多くの方が参加しており、考え方も変

化してきていると思うが、ワーク・ライフ・バランスや性別役割分

業の意識の改革が図られるよう男性も含めた研修が必要と思うが

いかがか。 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政 １．中学校における免許外教科担

任の状況について 

１．学級数の規模によって配置される教員数が決まっており、学級数

が少ない程教員の人数も少なくなる。中学校における免許外教科担

任の状況と教科担任の確保はどのようになっているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．生活保護費削減による影響に

ついて 

１．子どもの貧困が社会的問題になっている。滝川市においては今年

度は準要保護児童生徒に対する生活保護費削減による影響はない

が、来年度以降はどのようになるのか。財政措置について考えはあ

るのか伺う。 
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